

# DELIK HUKUM

## Kasat Binmas Polres Barru Penyuluhan Kamtibmas dan Sosialisasi Polisi RW di Corawali

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.DELIKHUKUM.ID](http://BARRU.DELIKHUKUM.ID)

Jul 21, 2023 - 06:41



BARRU- Kepolisian Resor (Polres) Barru melalui Kepala Satuan Bimbingan Masyarakat (Kasat Binmas) AKP. Syarifuddin, SH., melaksanakan penyuluhan terkait Kamtibmas dan sosialisasi Polisi RW di kantor desa Corawali, kecamatan Tanete Rilau, kabupaten Barru, pada Kamis (20/7/2023).

Penyuluhan ini dihadiri langsung oleh Kepala Desa (Kades) Corawali Said Abdullah beserta para perangkat desa. Selain itu, hadir pula para tokoh masyarakat Corawali, tokoh pemuda dan undangan lainnya.

Kades Said Abdullah mengatakan, kegiatan ini sangat bermanfaat bagi semua masyarakat. Ada beberapa hal di sampaikan diantaranya tentang bahaya narkoba, penipuan online, TPPO kekerasan dalam rumah tangga atau dikenal dengan KDRT dan bagaimana cara menjaga keamanan terhadap kasus pencurian.



"Melalui Penyuluhan ini, diharapkan mampu mewujudkan keamanan, ketertiban, dan tegaknya hukum, serta terbinanya ketentraman yang mengandung kemampuan membina serta mengembangkan potensi dan kekuatan masyarakat dalam menangkal, mencegah, dan menanggulangi segala bentuk pelanggaran hukum dan bentuk-bentuk gangguan lainnya yang dapat meresahkan masyarakat", jelas Said.

"Kehadiran Polisi RW di tengah-tengah masyarakat juga untuk mewujudkan bebas dari gangguan Kamtibmas, bebas dari kekhawatiran, melindungi masyarakat dari segala gangguan agar tercipta kedamaian lahiriah dan batiniah sesuai ketentuan yang ada khususnya di wilayah desa Corawali", imbuh Said.

Sementara itu, Kasat Binmas AKP Syarifuddin dalam materinya menjelaskan bahwa dalam rangka menjaga Harkamtibmas atau pemeliharaan keamanan, ketertiban. masyarakat, maka Polri membentuk Polisi RW.

"Bahwasanya personel Polisi RW merupakan anggota polisi yang tinggal di lingkungan RW atau disekitar RW masing-masing yang memiliki tugas yang sama seperti yang diemban oleh Bhabinkamtibmas namun dalam lingkup RW," terangnya.

Kemudian tujuannya adalah menampung keluhan kesah masyarakat serta membantu penyelesaian masalah yang terjadi di lingkup rukun warga.

"Polisi RW adalah Program tingkat Nasional, jadi ada dan dilaksanakan diseluruh Indonesia, jadi dengan adanya kegiatan atau program ini diharapkan masyarakat dapat bekerja sama dan bersinergi dengan polri demi situasi Kamtibmas yang

kondusif, program ini juga diharapkan dapat mengoptimalkan interaksi langsung dengan masyarakat pada tingkat RW dengan mengedepankan tindakan preventif," kata AKP Syarifuddin.

"Polisi RW bermitra dengan masyarakat dalam mendeteksi dan mengidentifikasi permasalahan kamtibmas di lingkungan serta menemukan pemecahan masalah, juga bersama dengan masyarakat mengatasi masalah sosial dengan tindakan preventif dan preventif melalui problem solving sehingga tidak menjadi masalah hukum atau mengganggu Kamtibmas", tandas Syarifuddin.

(Ahkam)